

建設業の人材派遣・紹介サービス積極化

マンション修繕の需要増へ対応も

「高齢化など、労働人口の京都市民が減少の一途をたどり、人材確保が厳しく、週休2日制や残業規制への対応のためにも人材のきらなる確保が急務となつてゐる。こうした中で建設会社への技術者・技能労働者の派遣・紹介事業への注目も高まつており、事業を展開する株ナレルグループは技術者の年間2000人採用を目指し活動を強化している。同社の田直樹・専務取締役に、事業の現状やマンション修繕業界などについて聞いた。

ガレ川タケ川リノ 柴田直樹・専務取締役に聞く

ナレルグループでは、施工管理業務を担う技術者を採用し建設企業への派遣などを行う(株)ワールドコーポレーション、建設現場での技能労働者の人材紹介などをを行う(一社)全国建設人材協会、求職者と求人企業をマッチングする人材プラットフォームを構築する(株)コ

ントラクトなどの企業・
で連携しながら建設業界
へ幅広い人材を提供して
いる。旺盛な建設需要を
受け、足元では毎月12
0人以上の採用を続けて
いる。

代以下の若署を中心に積極的に採用している。

割や規模の大きさなどに
関心を持った人が入って
きている」と建設業の意
義や使命感をPRし、関
心を寄せる人材の採用を
続けている。

人材育成に当たつて
は、建設業で働く上での
最低限のルールなどを2
週間研修するほかは、早
い段階で建設現場を経験

あり、研修にかけていたコストは賃金や資格取得の支援などに回し、フォローアップなど人材の育成や定着に生かしていく。

して活躍できないか探る」と、グループとしてのシナジーを生かした採用により多様な人材を活用できるようにしてい る。

り、大手を中心取り扱う業は増えてきている。「マンションでの工事住民が生活している中を行うという特徴があり求められるのは居住者方とのコミュニケーションや心遣い。話好きのじいさん、おばあさん話し相手になつたり、ランダの片付けを手伝

うべのの、では。企
とされる工事に人材が
当てできるような業界が
あることが必要ではなか
か。我々の強みが生かさ
ると感じる」と展望して
マンションストックが
え修繕工事に多様なニ
ズが求められる中で積
的に事業を開拓したい
えを示した。

ナレルグループ 柴田直樹・専務取締役に聞く

田直樹・専務取締役に、事業の現状やマンション修繕業界などについて聞いた。

人材確保が厳しく、週休2日制や残業規制への対応のためにも人材のさらなる確保が急務となつてゐる。こうした中で建設会社への技術者・技能労働者の派遣・紹介事業への注目も高まっており、事業を展開する株式会社ナレルグループは技術者の年間2000人採用を目指して活動を強化している。同社の

マンション修繕の需要増へ対応も 高齢化などで建物改善の効率が減少の一途を辿り、マンションの修繕費用も年々増加傾向にある

紹介サービス積極化

建設業の人材派遣・

してもらひテダイルを取
る。1、2カ月かけて業
務に必要な知識を教育し
ていた時期もあるが「研
修中に法律や計算式を聞
いていると苦手意識を持
ち離脱者も出てきた」こ
とで、あるので現場で起きてい
る問題を事務所に伝え
たり、現場事務所と技能
労働者の間に立つて人を
動かしていく能力を求める
られる」とみる。一方で、
求職者の中にはコミュニ

のは、グループでシナジーも生かせている点も大きい。2021年から本格展開している技能労働者的人材紹介事業は、昨年11月までに1000社の登録を突破した。

などができる人材が豊富なところである。人材が豊富なところである」と人と接する場面で持ち味を発揮できる人材を派遣・紹介してくる。「住民への説明やオローができる人材が必ずいいという声も実際にござ

り、大手を中心に取引企業は増えてきている。「マンションでの工事は住民が生活している中で行う」という特徴があり、求められるのは居住者の方とのコミュニケーションや心遣い。話好きのじいさん、おばあさんの話し相手になつたり、ランダの片付けを手伝う

とされる工事に人材が本当に必要な業界がある。我々の強みが生きかかることを感じる」と展望しながら、マシンショントックが増え修繕工事に多様なニーズが求められる中で積極的に事業を展開したい旨を示した。